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23.12.10 

村川淳一 

 

岡林君・坂井君歓迎会兼喜寿記念みな同会関東支部総会・忘年会の報告 

 

去る 11月 24日（金）12：00～14：30の間、東京都江東区牡丹の「手打ちそば はなぶさ」で、コ

ロナ禍のため中止していた関東支部同期生会を四年振りに開催しました。下関から岡林祥司君（10

組）と坂井和憲君（2組）が駆け付けてくれ、総勢 12名の会合でした。実は、出席予定だった柳田啓

一郎君（4組）が数日前から風邪を引き、残念ながら欠席となりました（4年前に食道を全摘してお

り、5年間は風邪等の場合外出を控えるよう、医者から指導を受けているそうです）。また、今回は残

念ながら女性の参加者がありませんでした。これは 2012年 7月 14日に関東支部が設立されて以

来二度目のことです。特筆すべきは、東京都世田谷区に住んでいながら、これまで一度も出席しな

かった穴井四郎君（3組）が出席してくれたことでした。ただし、彼は 12時開始を 14時開始と勘違

いし、13：10頃に会場に到着しました。 

開始前に、関東支部設立以来亡くなられた 4名の会員（浅原義裕君：2014.3.23、古田忠士君：

2014.5.13、池田幸治君：2021.1.17、乗口憲二君：2022.3.12）とみな同会本部の今年の物故者 3

名（島津純子さん：10.12、大久保博明君：11.3、植田由利雄君：命日不明）に対して 1分間の黙祷

を捧げました。 

次に支部長の長岡輝男君（3組）の挨拶と乾 

杯があり（写真 1）、岡林君・坂井君に東京のお

土産「電気ブラン」が支部長から手渡されまし

た。次に岡林君から、岡林君、坂井君、柳田君

と今回出席の他の 10名を加え「みな同会関東

支部有志一同」として 13名の名前を付記して

大久保君に香典を送り、奥様からお礼の電話が

あったことが紹介され、彼の近況報告がありまし

た（写真 2）。 

大久保君は 2015.9.6に上京し、みな同会関

東支部で歓迎会を開催しました。岡林君からは 

美酒「東洋美人」の差し入れがありました（写真 3）。彼は今回、関東支部に入会されました。次に 

坂井君の挨拶と近況報告がありました（写真 4）。 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

写真 2 岡林祥司君（10 組） 写真 3 東洋美人 写真 4 坂井和憲君（2 組） 

 
写真 1 乾杯！ 
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  今回の懇親会に合わせて、下関の「ゴルゴ 14」こと田中亨（たなか・とおる）君（下関西高同期生）

が送ってくれたジビエ（猪、鹿）を紹介し、それを調整してくれた増田満義君（3組）に田中君のプロフ

ィールを紹介してもらいました。田中君（勝谷新町在住）は西高の元野球部員で、息子さんは西高野

球部の元監督です。田中君は山口県下関東部猟友会会長で「たなか米穀」の経営者です。 

各人 3分以内で近況報告をしてもらいましたが、3分以内で話した人はいませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  「はなぶさ」のマスターは 

料理上手で、 

 

 

 

 

 

 

 

「はなぶさ」のマスターは料理上手で、猪と鹿をうまく料理していただきました（写真 8・9）。 

田鍋裕三君（4組）、長岡輝 

男君（3組）、吉川順一君（2組）

の報告が終わったところで、 

穴井四郎君（3組）が 13：10頃

に到着しました。彼は今まで一

度もこの会に参加したことがあり

ませんでしたが、長岡君の熱心

な説得が功を奏しました。 

穴井君の息子さん、あない 

かずひささんは有名な放送作

家・脚本家・作家・エッセイスト

で、お孫さんはアニンタアリとい

うキックボクシングのチャンピオ

ンです。 

   

写真 5 小西和憲君（2 組） 写真 6 増田満義君（3 組） 写真 7 武田貞雄君（8 組） 

   

写真 8 イノ 写真 9 シカ 写真 10 チョウ（ママさん） 

 

写真 12 長岡輝男君（3 組） 

 

写真 11 田鍋裕三君（4 組） 
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穴井君の音頭で二度目 

の乾杯を行い（写真 14）、 

穴井君から挨拶がありました

（写真 15）。 

  まだ近況報告を行ってい

なかった武田貞雄君（8組）

が報告を行い、総会を行い

ました（写真 16）。 

総会では、2023年度の 

役員（支部長：長岡輝男君、

副支部長：久田道子さん、

幹事：倉田篤志君、小西和

憲君、武田貞雄君、田鍋裕

三君、増田満義君、幹事

長：村川淳一）、顧問（吉川

順一君）が、2年任期 2年目の 2024年度（1月～12月）も留任することで承認されました。また、来

年は観桜会を行うこととし、場所について皆さんから意見を伺うこととしました。 

 

ところで、写真の編集をしていて、倉田篤志君

（9組）から近況を伺っていなかったことに気付

きました。倉田君、申し訳ない。体が小さいの

で、全く気付きませんでした。 

「はなぶさ」のお蕎麦は美味しくて、「田舎」「江 

戸前」「更科」の三種類からお好みの蕎麦が選べ

ます。 

顧問の吉川順一君の挨拶でお開きとなりまし 

た。お店の外で集合写真を撮り、来年の観桜会で

の再会を誓って別れました。 

 

 

写真 13 吉川順一君（2 組） 

 

写真 14 穴井君の音頭で二度目の乾杯 

 

 

写真 15 穴井四郎君（3 組） 

 

写真 16 武田貞雄君（8 組） 

 

写真 17 倉田篤志君（9 組） 
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  一次会終了後、近くの「カラオケ シティベア 門前仲町店」で二次会を行いました。 

次頁は二次会の様子です。 

 

 

 

 

 

 

写真 20 みな同会関東支部出席者一同 

  

写真 18 やたらと同期生に電話をかけまくる 写真 19 店内での全員の写真 
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お蔭様で実に楽しい時間を過ごさせていただきました。 

来年も元気でお会いしましょう。 

（終わり） 

 

 

 


